

# Tennis de table. Le club au tapis

Publié le 06 décembre 2016

Ce week-end a été l'occasion pour tous les pongistes du club presqu'ilien de découvrir le nouveau revêtement de sol offert par la mairie, dans la salle du complexe sportif, qui pourra ainsi accueillir les membres de l'association Danse 2000. En effet, les travaux s'étant achevés vendredi, tout était fin prêt pour les rencontres du week-end. Vendredi, la D4 se déplaçait à Briec et s'inclinait sur le fil, 6 à 8, malgré le carton plein (3 sur 3) de Kévin Parent. Samedi midi, c'est donc dans une salle au sol rouge framboise, idéal pour la pratique du tennis de table, que les équipes jeunes recevaient leurs homologues de Briec, pour la D2 et Plonévez-du-Faou, pour la D3. Les deux équipes locales devaient s'incliner sur un même score de 3 à 7. Dans la soirée de samedi, la D1 clôturait ce week-end pongiste en accueillant Plonévez-du-Faou, prétendant à la montée. Avec une équipe fortement remaniée pour pallier les absences de deux de leurs joueurs majeurs, les locaux se sont inclinés, 1 à 13.